

Llaman al MOP a extender contrato de Vialidad ante riesgos por temporada invernal

Retraso en el proceso licitatorio dejaría sin mantención a caminos de la provincia en el periodo donde ocurren más emergencias

OLMUÉ.- La mañana de este jueves, el alcalde Jorge Jil junto a los jefes comunales de Marga Marga sostuvieron una reunión con el Director Nacional de Contratos de Conservación Global de Vialidad, ante el inminente término del contrato vigente y el retraso en el proceso licitatorio para contratar el servicio por un nuevo periodo.

Desde el municipio sostuvieron que la situación es preocupante, considerando que "el contrato actual termina el día 6 de julio, justo en la temporada con más probabilidad de precipitaciones y con mayor riesgo de ocurrencia de emergencias", sin que exista claridad de la fecha de inicio de un nuevo contrato.

"En la eventualidad que la Dirección Nacional no tome medidas para solucionar esta problemática, los caminos de la provincia a cargo de Vialidad se quedarán sin mantención y sin equipos para atender emergencias", advirtió el alcalde Jorge Jil, agregando que "el compromiso de evaluar la extensión por dos meses del contrato de conservación global para la Provincia de Marga Marga, sería la medida para asegurar la mantención de los caminos rurales mientras se termina el proceso de adjudicación para la Provincia".